

Medizinische Hilfe auf Rädern für Wyschhorod, zwischen Kiew und Tschernobyl

Der Krieg hat Zerstörung und Not hinterlassen, die medizinische Versorgung liegt brach. Der Landkreis Wyschhorod im Norden der Ukraine ist viermal so groß wie unserer, hat aber etwa genauso viele Einwohner.



Mit einer mobilen Klinik bringen wir Hilfe zu den Menschen der zerstörten Gebiete

Wir – das sind verschiedenste Bürger des Landkreises, unsere Arztpraxen, Kliniken, aber auch die Unternehmen, Kommunen und Vereine. Gemeinsam möchten wir den Menschen in Wyschhorod wieder Hoffnung geben. Unterstützt werden wir von der Bayerischen Ostgesellschaft und Renovabis. Unser Partner in der Ukraine ist das Sheptytsky-Hospital, ein caritatives Krankenhaus unter Leitung von Pater Dr. Andriy Lohin, einem Geistlichen der griechisch-katholischen Kirche.

Wir alle arbeiten ehrenamtlich und können garantieren, dass jeder gesammelte Euro ohne Abzug direkt in die mobile Klinik fließt. Davon werden Untersuchungen und Behandlungen bezahlt, Ärzte und Krankenpflegepersonal vor Ort, Medikamente und Sprit für die Fahrzeuge.

Helfen Sie uns zu helfen

Spendenkonto der BOG: **IBAN DE14 7015 0000 0908 2302 20**, Stichwort Medizinische Hilfe Ukraine

V.i.S.d.P.: Dr. med. Jörg Lohse, 82541 Münsing

Die Seite 2 - Hintergrundinformationen

Die Ukraine – Gesamtkarte



Kartenausschnitt aus dem Norden

Der Landkreis Wyschhorod



Pater Andriy Lohin, Direktor des Sheptytsky-Hospitals, Projektleiter

Wer sind wir?

In den schwierigen Jahren der Coronakrise sind wir im Landkreis zusammengewachsen.

Wir, das sind Menschen aus Arztpraxen, Kliniken, Rettungsdiensten, Kommunalverwaltung, Apotheken und viele ganz normale Bürger.

Mit diesem Netzwerk möchten wir nun Menschen in der Ukraine helfen, die medizinische Versorgung ihrer Heimatorte wieder aufzubauen und wieder Hoffnung zu schöpfen. Die mobile Klinik ist ein erster Schritt, die Infrastruktur im eigenen Land wiederzubeleben, ein Schritt der Selbsthilfe.

Mit Ihrer Hilfe helfen wir unseren ukrainischen ärztlichen Kollegen, den Krankenschwestern, Notfallsanitätern ihre Arbeit wieder aufzunehmen, Sie und wir helfen zerstörte Strukturen wieder aufzubauen



Impressionen aus dem Landkreis Wyschhorod